

Quinto encuentro de los Pueblos de América en torno a la Virgen de Torreciudad

Latinoamericanos residentes en España festejarán el próximo 8 de mayo una jornada de “hermanamiento” en el santuario de Torreciudad (Huesca). El Cardenal Luis Aponte, emérito de San Juan de Puerto Rico, presidirá el V Encuentro de los Pueblos de América. Asisten los embajadores de Costa Rica, Colombia, Ecuador y Nicaragua.

06/05/2005

La convocatoria espera reunir cerca de dos mil iberoamericanos durante la jornada mariana de Torreciudad, muchos de ellos engalanados para la ocasión con coloridos trajes tradicionales e instrumentos musicales de sus respectivas regiones. Se trata del mayor evento de estas características que se da en nuestro país, en el que participan numerosas asociaciones, ONGs y parroquias que trabajan con inmigrantes asentados en las distintas provincias del país.

El coordinador del encuentro, Germán López, inmigrante colombiano afincando en España desde hace 30 años, ha dicho durante la presentación de la Jornada que la convocatoria tiene como objetivo “reunirnos con muchos de nuestros

paisanos para orar por la paz y estabilidad de nuestros pueblos, y por todas nuestras familias que hemos dejado al otro lado del Atlántico”. En este sentido, indicó que el encuentro abre las puertas tanto a iberoamericanos como españoles porque “ante la Virgen todos pertenecemos a un mismo pueblo y a una sola raza”.

Actos del encuentro

Por su parte, el rector de Torreciudad, Javier Mora-Figueroa ha señalado que en esta ocasión “rezaremos especialmente por nuestros hermanos ecuatorianos, pidiendo a la Virgen por sus parientes y para que la paz vuelva lo antes posible a su país”. El programa de actos comienza a las 12h. con una concelebración Eucaristía oficiada por mons. Aponte, momento además en la que se realizarán las ofrenda de productos e instrumentos de trabajo

que los peregrinos porten consigo. Posteriormente, tendrá lugar un festival de música con las actuaciones folclóricas de grupos autóctonos como los bolivianos 'Caporales', procedente del País Vasco, 'Peruanos sin Fronteras' de Barcelona y 'Galápagos', asociación ecuatoriana en Zaragoza. Por la tarde, después del almuerzo campestre en los alrededores del santuario, la jornada se clausura con la procesión y rezo del Rosario por la explanada del santuario.

Sobre el altar de la explanada exterior del santuario presidirá un gran cuadro de la Virgen de Guadalupe, bendecida por el anterior Papa Juan Pablo II durante su viaje a México de 1999, y que fue donado al templo mariano tres años más tarde por un grupo de peregrinos mexicanos. Especialmente emotivo es el momento en el que los presentes se dirigen a rezar ante las

numerosas reproducciones de las ‘patronas’ más importantes del continente americano que hay en el santuario.

Las imágenes, que han ido llegando en los últimos años a Torreciudad portadas por peregrinos, se conservan en la llamada ‘Galería de advocaciones marianas’, situada en la Cripta del templo, en la que se guardan más de doscientas tallas e imágenes procedente de todo el mundo. En el caso de Latinoamérica ya están entronizadas en dicha galería la Virgen Alada de Quito, Ntra. Sra. de la Asunción de Guatemala, la Virgen de la Chiquinquirá de Colombia, la de Guadalupe de México así como reproducciones de la Virgen de Copacabana, Caridad del Cobre, Ntra. Sra. de la Paz, Luján de Argentina y Chiclayo.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/quinto-
encuentro-de-los-pueblos-de-america-
en-torno-a-la-virgen-de-torreciudad/](https://opusdei.org/es-es/article/quinto-encuentro-de-los-pueblos-de-america-en-torno-a-la-virgen-de-torreciudad/)
(17/02/2026)